
 

        Senado Universitario 
 

ACTA Nº 21    
VIGÉSIMOPRIMERA SESIÓN PLENARIA  

     8 de marzo de 2007 
 

Tabla 
 
1.   Excusas por inasistencia. 
2. Cuenta del señor Rector – Presidente del Senado Universitario. 
3.   Informe de señoras Presidentas de Comisiones y Calendario de Plenarias para 

exposiciones de trabajo de Reglamentos del Senado Universitario. 
4.- Otros Asuntos. 

 
En la Sala Eloísa Díaz de la Casa Central, a ocho días del mes de marzo de 2007, siendo las 
quince horas con diez minutos y bajo la presidencia del señor Víctor Pérez Vera, Rector - 
Presidente del Senado Universitario, se inicia la vigésimoprimera sesión plenaria. 

                                                                                                                                                                                
Asistencia: 

1. Dª. Cecilia Albala Brevis 2. Dª. Leonor Armanet Bernales 
3. D. Rodrigo Baño Ahumada 4. D. Leandro Biagini Alarcón 
5. D. Tomás Cooper Cortés 6. D. Patricio Cordero Simunovic 
7. Dª. Yasmir Fariña Morales 8. Dª. María Isabel Flisfisch Fernández 
9. D. Miguel  Fodor Becsky 10. D. David González Gúzman 
11. D. Andrés Hojman Cruz 12. D. Carlos Huneeus Madge 
13. Dª. Sofía Letelier Parga 14. D. Miguel Llanos  Silva 
15. D. Enrique Manzur Mobarec 16. D. Felipe Melo Rivara 
17. Dª. Clara Misrachi Launert 18. D. Jorge Mpodozis Marín 
19. D. Pedro Munita Méndez 20. D. Alfredo Olivares Espinoza 
21. D. Miguel Orellana Benado 22. D. José Piquer Gardner 
23. D. Javier Puente Piccardo 24. D. Luis Puz León 
25. Dª. Gloria Riquelme Pino 26. D. Iván Saavedra Saavedra 
27. D. Rodrigo Torres Alvarado 28. D. Tito Ureta Aravena 
29. D. Paulino Varas Alfonso 30. Dª. Patricia Varela Pino 
31. D. Ennio Vivaldi Véjar 32. D. Hiram Vivanco Torres 
 33. Dª. Susana Zúñiga Zepeda  

 
1. Excusas por inasistencia 

El señor Rector-Presidente señala que presentaron excusas de asistir los señores: Caldentey, 
Cattan  y Hazbún. 
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2. Cuenta del señor Rector-Presidente del Senado Universitario. 
Informa sobre el avance del proyecto del Campus Juan Gómez Millas. 
El señor Melo solicita que el informe de la Comisión Instituto de Asuntos Públicos sea 
enviado a todos los senadores. 
 
3.  Informe de señoras Presidentas de Comisiones y Calendario de Plenarias para exposiciones 

de trabajo de Reglamentos del Senado Universitario. 
Informa la señora Presidenta, de la Comisión de Reglamentos de Estamentos y Participación, 
Dª. Sofía Letelier. Se adjunta la presentación en Anexo 1. 
 
Intervienen los señores: Albala, Baño, Cooper, Cordero, Manzur, Melo, Mpodozis, Pérez, 
Piquer, Ureta  y Vivaldi. 
 
Se acuerda que en la elaboración de los reglamentos, cuando corresponda, se efectúe una 
discusión previa respecto a  los criterios y contenidos de los temas. 
 
Informa la señora Presidenta de la Comisión de Reglamentos de Docencia, Dª. Leonor 
Armanet. Se adjunta presentación en Anexo 2. 
 
Intervienen los señores: Albala, Armanet, Baño, Biagini, Cordero, Flisfisch, González, Letelir, 
Manzur, Varela  y Vivaldi. 
 
Informa la señora Presidenta de la Comisión de Reglamentos de Estructuras y Unidades 
Académicas, Dª. María Isabel Flisfisch, identifica los  reglamentos en que ha trabajado su 
comisión; y señala que el Reglamento de Contraloría Interna está listo y que el  reglamento 
General de Facultades y el interno del Senado Universitario están avanzados.  
 
Se acuerda que la Mesa elabore una calendarización de exposiciones de comisiones de 
reglamentos para la presentación  en la siguiente plenaria. 
 
 
4. Otros Asuntos. 
El señor Cordero sostiene que la Universidad no debería cerrarse en el mes de febrero para 
mantener la continuidad del trabajo. 
El señor Ureta se refiere al apoyo operativo que implica el feriado legal del personal.  
El señor Fodor comenta que aunque el Hospital Clínico no cierra, no recibe apoyo 
administrativo de la Universidad, lo que crea dificultades de funcionamiento. 
La señora Albala señala que no hay con quien interactuar en ese período. 
El señor Orellana consulta si se considero en la nueva propuesta de Reglamento Interno el 
Reglamento Operativo Básico del Senado Universitario. 
El señor Cooper señala que se debe incorporar aspectos de ese Reglamento. 
El señor Biagini se refiere a la situación que afecta al señor Director del Hospital Clínico.. 
El señor Rector-Presidente informa a la presentación de un recurso de queja en la Corte 
Suprema y se espera un pronunciamiento. 
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La señora Riquelme se refiere a los acuerdos de la Asociación de Empleados Fiscales, ANEF, 
y el Gobierno respecto al daño provisional. 
La señora Fariña comenta los acuerdos en el ámbito provisional entre la Asociación de 
Empleados Fiscales, ANEF, y el Gobierno.  
El señor Rector-Presidente se refiere a los avances en el Proyecto del Campus Juan Gómez 
Millas y que se dará a conocer en cuanto se cuente con un informe completo. 
El señor Fodor señala que se presentó un recurso de protección contra el señor Director del 
Hospital Clínico.  Existen problemas, pero que se están abordando. 
El señor Melo consulta por la Sala del Senado Universitario. 
El señor Mpodosis se refiere a la aplicación de una norma de evaluación del personal 
académico que afectaría la permanencia de algunos en la Universidad. 
El señor Rector–Presidente se refiere a la aplicación de esa norma y la sugerencia del Consejo 
Universitario a que su aplicación en cada Facultad sea prudente. 
El señor Hojman sugiere que es necesario contar con  información respecto a cómo se aplica la  
norma en cada Facultad. 
El señor Baño consulta si existe una política de reducción de personal y comenta que las 
formas de evaluación para los profesores asistentes no son adecuadas. 
El señor Rector–Presidente señala que no existe una política de reducción de personal. 
La señora Letelier señala que el problema con la evaluación está en especial en la Comisión 
Central y que hay que modificar los procedimientos de evaluación. 
El señor Saavedra señala que el señor Rector-Presidente ha sido claro sobre el tema y que es 
bueno estar informado respecto de este tipo de situaciones. 
El señor Piquer comenta que hay exceso de tiempo de permanencia en las jerarquías. Se 
refiere a la calidad y equidad en el proceso de evaluación académica. En su opinión los 
reglamentos deberán considerar estos aspectos. 
La señora Riquelme señala que se debe elaborar reglamentos que sirvan de apoyo al trabajo de 
los Decanos. 
El señor Rector–Presidente señala que la nueva institucionalidad ha creado una nueva visión y 
nuevos procedimientos que se debe abordar teniendo en cuenta los antecedentes comentados. 
 
Siendo las dieciocho horas con veinte minutos se levanta la sesión 
 
 
 
El Rector-Presidente      El Senador Secretario 
 
  
 
  


